

まだまだ知られていない!

赤ちゃんにも フロスが 必須アイテム だということ



患者さんインタビュー 木下 侑未さん ゆみ 主婦(東京都)

「数ヶ月前、娘に歯が生えてきたんです。

それから、今この子にあった適切なケアってなんだろう?って考えるようになりました」

そう話してくれたのは1歳のお子さんを持つ木下侑未さん。

『赤すぐ』ママ活パーク^(※)で親子向けのグッペリ活動に参加し、

歯についてのモヤモヤが解消したといいます。

Goodbye.
Perio Project

* 赤すぐママ活パーク
イベントレポート

2017年2月23日、
親子向けのグッペリ活動
が行なわれました。赤ちゃん
との生活をもっと楽し
みたいママとパパを応援
する雑誌『赤すぐ』との
コラボイベントで、妊婦さん
から10ヶ月のお子さんを持
つ方まで約50名の方が参
加して下さいました!

▼内容

グッペリメンバーが前
に立ち、むし歯の話、歯周
病の話、フロスの使い方な
どをお話します。「今は歯
磨きに“慣れ”させる時期
です!」「まずは大人のお
口をキレイにすることが
最優先ですよ」と、スラ
イドを使って説明します。

さらに、フロスをお子さん
に持たせてみたり、細菌
を顕微鏡で確認したりす
る場面もありました。

みなさん熱心に耳を傾け
ています。「フロスの使い方
を教えてほしい」「歯周病菌
がいたらどうケアすればい
い?」など質問も多く、今ま
でより歯に興味をもつてい
ただけたようでした!

▼反応

みなさんは歯には苦労したので、子どもにはそろ
う辛い思いをさせたくない。そのときに必要な最
善のケアをしてあげたいと思っています。完璧には
難しいかもしれないですが、正しい情報を知つてい
るだけでも違いますよね。娘の将来のためにも毎
日の口腔ケアを頑張ります!

みんな熱心に耳を傾け
ています。「フロスの使い方
を教えてほしい」「歯周病菌
がいたらどうケアすればい
い?」など質問が多く、今ま
でより歯に興味をもつてい
ただけたようでした!

「赤ちゃんに歯が生えてるのか。歯の生え方は個人差があるんで、「自分のはいつから何をするべきか」っていう具体的な方法が気になっていたんです。だから歯医者さんに行けばいいのか。仕上げ磨きのやり方はこれで合っているのか。歯の生え方は個人差があるので、「自分のはいつから何をするべきか」っていう具体的な方法が気になっていたんです。

赤ちゃんにフロスというイメージがまだまだない

今回のイベントに参加して、そうした疑問が解決できました。氣をつけて歯を磨かなければいけない

